CINEDOC' présente

Ne vivons plus comme des esclaves



Venu des catacombes grecques de l'Europe, un murmure traverse le continent dévasté : « Ne vivons plus comme des esclaves ». Sur les murs des villes et sur les rochers des campagnes, sur les panneaux publicitaires vides ou détournés, dans les journaux alternatifs et sur les radios rebelles, dans les lieux d'occupation et d'autogestion qui se multiplient, tel est le slogan que la résistance grecque diffuse, jour après jour, et nous invite à reprendre en chœur sur les mélodies de ce film à ses côtés. Un grand bol d'air frais, d'enthousiasme et d'utopies en marche, venu de la mer Égée.

Vendredi 27 février à Ste Croix Volvestre

en présence du réalisateur Yannis Youlountas

à 19h : auberge espagnole (salle du râtelier)

à 20h30 : projection débat (salle des associations)

entrée libre - participation au frais nécessaire





L'actualité grecque

Un mois après la victoire de Syriza, le parti de gauche radicale anti-austérité, Yannis Youlountas nous parlera de l'actualité grecque. Car, le dimanche 25 janvier, Yannis était bien sûr à Athènes, puis à Thessalonique, pour suivre de près les événements, caméra au poing et bloc-notes dans l'autre, pour déchiffrer leur signification et leur portée.

Découvrez le prochain film : « Je lutte donc je suis »

Le 27 février nous aurons aussi le plaisir de découvrir la bande-annonce de « Je lutte donc je suis » le prochain film de Yannis Youlountas. « De Grèce et d'Espagne, un vent du sud contre la résignation souffle sur l'Europe. Dans les villes et les campagnes, dans les îles et les montagnes, au cœur des luttes et des alternatives en actes, des femmes, des hommes, mais aussi des enfants refusent de baisser les bras. Une même devise résume leur courage de résister, leur joie de créer et leur persévérance à toute épreuve : "Je lutte donc je suis". Quelques mots pour vivre debout, parce que rester assis, c'est se mettre à genoux. Une brise marine, souriante et solidaire, de Barcelone à Athènes et d'Andalousie en Crète, qui repousse les nuages du pessimisme. Un voyage palpitant en musique, d'un bout à l'autre de la Méditerranée, en terres de luttes et d'utopie. »

(souscription sur le site : http://jeluttedoncjesuis.net)

Jouez les prolongations avec Yannis

Le samedi 28 février Yannis Youlountas sera à la médiathèque de Pamiers à 10 h pour un petit déj'philo où il parlera de son analyse de la crise en Grèce. Et à 15h30, il se chargera de vous initier à Homère à travers son conte intitulé «L'Odyssée d'Ulysse pour les petits et les grands»... la Grèce racontée aux enfants... de futurs hellénistes! (Sur réservation au 05.34.01.38.90)

IPNS – ne pas jeter sur la voie publique.